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Участие Аркадия Анатольевича Иванова 20.11.2018 в дистанционном голосовании  
по вопросу образования Совета медали памяти Александра Морозова 

«За успехи в спелеологии». 
 

Разговор 20-11-2018 после 14 часов состоялся телефонный разговор (по мобильной связи) 
между Андреем Пильским и Аркадием Ивановым.  

Его результатом стало внесение волеизъявления Аркадия Анатольевича Иванова по 
вопросу образования Совета медали, с передачей ему всех прав и обязанностей учредителей 
медали.  

Разговор начался в 14:39 и продлился примерно 10 минут.  

 
(Стенограмма) 

 
 

Аркадий Иванов –  Алло, алло, привет! 

Андрей Пильский –  Привет, Аркаша! 

Аркадий Иванов –   Слушай, я письмо твое получил. А почему в выходные? 

Андрей Пильский –  Ну потому что, когда я стал опрашивать людей… Ну, смотри – у меня точно 
вылетает понедельник и пятница, я вожу Машу в школу, художественную. 
Ну, там в шесть привезти, в восемь забрать… У Службина…, короче, у него 
тоже получается только в выходные. Он там сдает аттестации всякие… Он 
же там начальник… В общем весь погряз вот в этой штуке. 

Аркадий Иванов –  Слушай, но я в выходные никак не могу. В эти, во-всяком случае – точно. 
Следующие… 

Андрей Пильский – По большому счету, если ты внимательно прочитал, у нас основная тема 
именно собраться – это начать прорабатывать вопрос по этому Совету. Вот 
я сейчас с Гогой (Г.В.Людковским) только что разговаривал по этому поводу. 
Вот и он возможно даже и получится у него появиться. Вот. По большому 
счету устраивать как-бы первичное большое собрание особого смысла вот я 
лично не вижу.  

Аркадий Иванов –  Ну, хорошо. Я понял.  

Андрей Пильский –  Там технические вопросы… Меня интересует больше, так сказать… Эту 
идею ты лично поддерживаешь? 

Аркадий Иванов –  Меня все устраивает. Да. Все нормально. Да. Я хотел бы чтобы это дело 
с мертвой точки сдвинулось.  

Андрей Пильский –  Ты вот еще что скажи. С мертвой точки… Ты… Ну тут надо так. Как это, ты 
скажешь – значит берешь на себя ответственность. Работать!   Ты в рабочую 
группу, как-бы, входишь?  

Аркадий Иванов –  Я готов. Только не в эти выходные.  

Андрей Пильский –  Это не страшно, Аркаша. В конце концов мы там с тобой можем созвониться. 
Если начнем что-то существенное. 

Аркадий Иванов –  Созвониться можно, да. Договорились. 

Андрей Пильский –  Теперь ты мне скажи, я, например, не могу добраться до Купцова. Он 
вообще куда делся?  

Аркадий Иванов –  Слушай, не знаю. Он в фейсбуке появляется периодически. 

 

Андрей Пильский –  Вот то-то и оно. Он появляется. Я ему звоню. А он трубку не берет.  
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Аркадий Иванов –  Да ты ему там в мессенджере напиши в фейсбуке и все. 

Андрей Пильский –  Напишу. И ты его тоже пни. А то он там чего-то… Может от меня бегает, а от 
тебя не будет бегать. И, это самое, Леху Серебренникова дергать или как?  

Аркадий Иванов –  Я с ним разговаривал. Мы с ним сегодня переговорим. Переговорим еще 
вечерком. 

Андрей Пильский –  Переговори.  

Аркадий Иванов –  Еще с Андрусенко… 

Андрей Пильский –  С Андрусенко я разговаривал. Я там написал. Он захотел официоз. Но когда 
я сейчас Гоге изложил Андрусенковскую идею Гога был… Как там… Не 
передавай Андрусенко… Что это за чушь собачья такая?! Частная медаль и 
тут еще какое-то «РГО»? В конце концов, кстати, никто не мешает отдельно 
сделать какую-то медаль, РГО-шную.  

Аркадий Иванов –  Ну, да, хорошо, ладно, давай. Тогда, когда там прояснится…  

Андрей Пильский –  Тогда я тебя записываю в «ДА», а Базилова и этого (Серебренникова А.)… 
толкни. Чтобы они хотя-бы отписались. А то они молчат. А я откуда знаю, как 
они?  

Аркадий Иванов –  Хорошо, я с ними поговорю.  

Андрей Пильский –  Может они Андрусенковскую идею поддержат? Ладно, все Аркаша, отлично. 
Договорились. Тогда все, пока. 

Аркадий Иванов –   Давай…  

     
 
 

Прямое и недвусмысленное волеизъявление Аркадия Иванова, 
проголосовавшего опросным путем (20.11.2018) в ходе телефонного разговора – 
«ЗА», было включено в протокол.  

 

Его друзья, также учредители медали, А. Серебренников и О. Базилов не 
голосовали. Это также было отражено в протоколе голосования учредителей по 
вопросу создания Совета медали.  К тому же они не голосовали «Воздержался», а 
вообще не приняли участия в голосовании.  

Хотя и были извещены о нем надлежащим образом.  

 

К сожалению, вскоре Аркадий Иванов, принявший участие в первом 
заседании рабочей группы (04.12.2018) по формированию Совета медали, 
демонстративно его покинул. Потребовав при этом вычеркнуть его из состава 
Совета и рабочей группы.  

Его просьба была удовлетворена немедленно. 
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В начале всей этой истории с саботажем вручений медалей в КСиК МЦ РГО 
Аркадий Иванов постарался сделать все от него зависящее, чтобы разговор с 
Алексеем Шелепиным по вопросу изъятия у него прав на определение лауреатов 
медали произошел как можно позже.  
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Он сам, инициативно, вызвался его провести. Мы согласились, хотя уже 
тогда отлично понимали, что им движет. Однако предпочли посмотреть, как он 
«расчехлится».  

И вот тут началось  : 

Сначала он заявил, что планирует встретиться с Шелепиным на заседании 
комиссии в ИГ АН РФ, которые проходят только один раз в месяц.  

Затем он просто «не смог» прийти на очередное заседание и уже только на 
следующем заседании, еще через месяц, смог встретиться с Шелепиным.  

В результате встречи, состоявшейся почти через 2 месяца после 
запланированного срока, не случилось ничего… То есть совсем ничего…  

При этом у Аркадия на руках был проект соглашения и была наша инструкция 
обязательно обсудить его положения с Шелепиным. 

После встречи он сообщил буквально следующее: «…Все нормально, 
Шелепин готов продолжать процесс…». При этом он не обсудил с ним ни одного 
аспекта этого «продолжения процесса». 

Зная Аркадия Анатольевича много лет, мы совсем не удивились такому его 
поведению. Зато оно позволило нам понять реальные позиции тех немногих 
учредителей, что примкнули к руководителям КСиК МЦ РГО. 

После «дипломатии» тройки в составе Иванова, Немченко и Андрусенко мы 
решили «вывести» из игры всех учредителей и переформатировать весь процесс в 
целом. Полагая, что образовавшийся раскол лишил всех учредителей морального 
права управлять процессом вручения медалей.   

Поэтому было решено предложить учредителям образовать под их эгидой 
отдельный компетентный орган с включением в него представителей регионов и 
небольшого количества учредителей, сохранивших верность идее памятной 
Морозовской медали и способных активно участвовать в его работе.   

Подавляющее большинство принявших участие в голосовании учредителей 
высказались за образование Совета.  

В том числе и Иванов с Немченко.  

Их никто не обманывал. Они хорошо понимали за что голосуют. Но! В 
открытую выступить против разумного большинства они не смогли. Только 
Андрусенко смог проголосовать против.  

Но! При этом и ему пришлось «спрятаться», чтобы «сохранить лицо», за свое 
очевидно поспешное и непродуманное предложение передать частную медаль 
памяти Морозова в РГО.   

Затем Аркадий Анатольевич почему-то решил, что голосовать по одному и 
тому же поводу можно неоднократно. Во всяком случае в подсчетах Шелепина он 
стал фигурировать как активный противник создания Совета с самого начала 
обсуждения этой идеи. 

Вот авторитетное мнение из отечественной киноклассики по поводу такого 

поведения. 

http://www.snowcave.ru/award/Video/%D0%9E%D1%82%D0%BA%D0%B0%D0%B7%20%D0%BE%D1%82%20%D1%81%D0%B2%D0%BE%D0%B5%D0%B3%D0%BE%20%D0%BC%D0%BD%D0%B5%D0%BD%D0%B8%D1%8F.mp4
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